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大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 RE START ～人との繋がりを大切に～ 」

（2ページに続く）

ロータリー親睦活動月間

みなさんこんにちは。
本日はくずはロータリークラブから大変多くの会員様が
例会にお越しくださいました。誠にありがとうございま
す。

早いもので、今年度最終月となりました。
もうゴールが見えてきましたので、ホッとしております。

今月は親睦活動月間です。
月信6月号でも延原ガバナーが投稿されていましたが
ロータリーの「親睦」とは、親しい者同士の友情
(friendship)ではなく、志を同じくする者同士の仲間意識
(fellowship)を意味します。すなわち、ロータリーの奉仕
活動を行うという志を持った人たちが共有する、いわば、
「連帯感」や「協調」と言えると思います。

「親睦」は、ロータリークラブが、クラブとして存続して
いくうえで、欠かすことの出来ない必要条件で、ロータリ
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6月18日（火）

ーの引力とも言えます。
また、国際ロータリーの戦略計画には、「ロータリー
の親睦とは、一人一人のニーズに焦点を当てる個人奉仕
だけでなく、人類に奉仕する共同活動も重要であると、
私たちは信じています。協同による力は無限であり、多
くの人のリソースをもたらし、人生を豊かにし、視野を
広げます。親睦のネットワークは、民族や国家といった
さまざまな違いを超え、寛容の精神を導くものです」

国際ロータリーには、「ロータリー親睦活動グルー
プ」があり、同じ関心や趣味、職業をもつ世界中の仲間
と楽しく交流することができます。
2023年現在で、100以上の親睦活動グループが存在
し、150カ国以上、5万人以上の人が参加しています。
ロータリーには世界に約140万人もの会員がいます。
クラブ、地区、ゾーンを越えて、世界の人と繋がっていく
ことができます。
具体的にどんなグループがあるかというと、アマチュ
ア無線、占星術、顎髭と口髭、ビール、ジン、ウィスキー、
グルメ料理、キャンピング、ボーリング、手品などなど、
スポーツからグルメ、マニアックな趣味まで色 と々ありま
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￥10,000-　　　　累計　￥205,000.-

累計：￥1,130,044.-ライトミール振替2/27

卓 話

源 会 員 くずはRCの皆様ようこそいらっしゃいまし
た。ごゆっくりおすごし下さい。

中 村 会 員 くずはロータリークラブの皆様の御来訪を
歓迎致します。
ホームクラブ10回連続賞、誕生日　自祝！

西 野 会員 いつも御迷惑かけまして御免なさい。

くずはR C 大阪鶴見ロータリークラブに御参加させて
いただきまして、感謝しております。
ありがとうございました。

ごぶさたしています。
事業の方は徐々に軌道に乗って来ていま
すので、早く普通に出席できる日を目指し
ています。

田中(英)会員

累計　￥507,000.-￥23,000.-

幹事報告 幹事：稲垣 良二

いよいよ今年度も残すところ、1カ月を切りました。会長
インフォメーションもあと3回ですね。
本日は、くずはRCより多数の皆さんの参加を頂き、賑
やかな例会となりました。ご参加ありがとうございます。
少人数の小さなクラブの例会ですが、楽しんで頂ければ
と思います。
6/25は今年度最後の夜例会です。お昼と間違えない

ように出席をお願いします。
本日は例会の後、今年度最後の理事会、次年度理事会

となります。

した。また、自分達でグループを作り世界の会員と繋がる
ことも可能です。
これらの情報はmy rotaryで探すことができますので、
ぜひ覗いてみて下さい。
本日はくずはロータリークラブの皆様とこの機会に、い

ろいろな情報交換をさせていただき、親睦を深めさせて
いただければと思いますので、どうぞよろしくお願いいた
します。

・Aテーブル/田中 信明会員
Aテーブルは、くずはロータリークラブ白井会長と新入
会員の坂本氏が同席でした。創立50周年以上と古いク
ラブで会員も90名を超えているようです。特に会員増強
には力を入れていて毎年10名程度の増強計画を立てて
いるようです。
海外との姉妹クラブはなく国内で東北地方に姉妹クラ
ブをもっていて、親睦にも力を入れているそうで年2回程
2～3泊の国内旅行をしているようです。
以上、楽しいクラブとなるよう最大の努力をしてクラブ
の運営に当たっているとのことでした。

・Bテーブル/須田幸史朗会員
Ｂテーブルに同席された、くずはＲＣの会員様は、お二
人ともまだ入会１年目でメイキャップを通してロータリー
の理解を深める為に来られたみたいでした。
入会の経緯を尋ねますとＪＣの先輩からの誘いだと仰
ってました。
また毎月何かしらイベントがあるみたいで会員同士の

くずはRC 交流会

Aテーブル



担当：小栗会員

入会の経緯を尋ねますとＪＣの先輩からの誘いだと仰
ってました。
また毎月何かしらイベントがあるみたいで会員同士の
親睦を深めるのに参考になりました。

6月4日【1829回】

会員数　 　 　 　 2 7 名

（内出席規定免除  9名）

出席会員   18名中 10名

出席免除会員  9名中  6名 

出 席 率 12/21  66.67%

ビジター　　　　 11名

ゲスト　　　　　 0名

出席総数　　　　 27名

前々回  18/21 Ｍ/Ｕ0名

修正出席率 5月21日 272.73%

・Eテーブル/津野友邦会員
２名のくずはRCの方と同席させていただきました。
お１人は５０周年の記念の実行委員長をされている方
で、当クラブも４０周年を迎えますので参考になる意見
交換ができました。
また海外との交流の話等々、楽しく会話ができ有意義
な時間を過ごすことができました。

・Dテーブル/吉羽潤司会員
くずはRCでは、卓話のほとんどが会員ではなくゲスト
スピーカーを呼んで行っているようです。
または卓話が無くて懇親だけの日も多いとのことでし
た。その他に最近ボクシングを始めたお話などを聞けて
面白かったです。

Bテーブル

Eテーブル

・Cテーブル／中森恭平会員
くずはRCは会員数も非常に多く、年々増えていく理由
に会員増強委員会と親睦委員会に各30名ほどメンバー
がいると仰っておられたのが印象的だった。
他の委員会は2～3名ほど。会員増強に振り切った活
動もありかもしれません。
また女性会員も徐々に増え現在10名ほどに増えたとの
ことでした。

Cテーブル

Dテーブル




